

Be Ambitious! <～大志を抱け～>

令和7年度根郷中学校第2学年 学年便り 文責:

発行日:令和7年7月18日(金)第 5号

7月の登校日が今日で終わり、明日から夏休みです。2年生へ進級してから夏休みまでの間、先輩として後輩の手本になりながら過ごすことで、根郷中を支えてきました。そして、この夏休みには各部活動の部長が2年生の中から誕生します。さらには9月には、新たな生徒会の本部役員、生徒委員会の委員長が誕生します。根郷中の顔として活躍する場面が多くなります。明日からの夏休みでは、これまでの日々を振り返りながら一休みして、2学期に備えて欲しいと思います。併せて、夏休み明けには定期試験もあるので、その学習も頑張りましょう。

体育祭を終えて 実行委員より

【1組】僕は体育祭実行委員として、体育祭を終えて感じたことが2つあります。1つ目は大勢を引っ張ることの難しさです。先生達は毎日のように僕たちに指導をしてくれていますが、それもただやっているだけではないということがよくわかりました。特に自分たちから遠くなるほど指示が通りにくくなってしまいうので、これからの学校生活で指示を出す場面があったら声を張って伝わるようにして役立てたいと思いました。2つ目は、体育祭を終えた後の達成感です。何週間も前から学年練習や学級練習の計画を立てたり、それぞれの種目別に分担してきた後に、全てを成功させたことが嬉しかったです。

これらの経験を受けて、学級・学年の団結を深め、よりよい根郷中にしてきたいと思いました。

【1組】私は体育祭で印象に残っていることが主に3つあります。1つ目は長縄です。練習ではなかなか上手くいかないところもあり、最高でも29回しか跳べませんでした。しかし当日は、29回を大きく上回る46回と、大記録を出すことができました。2つ目は応援です。体育祭練習の時、3年生と一緒に応援歌を歌いました。3年生のおかげで普段あまり声が出ていない人も少しずつ声を出してくれました。当日も積極的に前に出て応援してくれる人が多くて良かったです。3つ目は黄組全体で組んだ円陣です。当日にクラスで、黄組全体と男女別を合わせて3回円陣を組みました。その中でも全員で組んだ円陣が印象に残っています。生徒で組んでいたところに先生も呼び、生徒と先生を交えて黄組が団結したように感じました。

この体育祭を通じて私は、行事は全員が協力して全力で取り組むことが大切だと思いました。そしてクラスにまとまりができました。前までは少しバラツキがあったのですが、体育祭によりどうしたら勝てるかなどを考え、協力することでより良くてきたと思います。このクラスはあと2年一緒に過ごす仲間なので、これからもたくさんの行事を通して絆を深めていきたいです。

【2組】僕は体育祭実行委員になった最初の時は、先輩達についていけるのか、みんなをまとめられるのか不安でいっぱいでした。ですが友達や先輩が、頑張っているのを見て僕も頑張ろうと思いました。なかなか自分に自信が持てず間違える事が怖くなり、うまく指示を出したり説明したりするのができなくなり、友達にたよってしまう場面もありました。ですが先生に、やるからには「責任を持ってやりきることが大切」と言われてもう一度頑張ろうと思いました。何度も失敗してしまっただけで、友達や先生方に支えられてなんとか体育祭を成功させることができました。僕たちは負けてしまいましたが、みんな真剣に競技に取り組んでくれて良かったと思いました。もしまた実行委員をやる機会があれば、今までの経験を生かしてもう一度やってみたいと思いました。

【2組】私は体育祭実行委員を経験して、楽しかったこと、悔しかったこと、成長したことがあります。その中でも楽しかったことが2つあります。一つ目は、皆で応援をしたことです。

練習のときは少し恥ずかしがっている人もいましたが、本番では実行委員が率先して前に立ち、性別や学年を越え、みなが協力して応援していました。二つ目は、台風の日です。大縄では大差をつけられてしまいましたが、その後の台風の日では、競技前に円陣を組み、切り替えて競技に臨むことができました。接戦の末、負けてしまいましたが、とても白熱した良い戦いでした。

次に悔しかったことです。それは大縄です。大縄は練習の時から特に苦戦していました。本番では3、4回の差をつけられて負けてしまい、悔しい結果となってしまいましたが、来年は良い成績を残せるよう頑張りたいです。

最後に成長したことです。1つ目は皆をまとめることです。練習ではクラスがまとまらないこともありましたが、本番では全員が優勝を目指して一致団結することができました。2つ目は最後まであきらめずにやり抜くことです。練習で大変なこともたくさんありましたが、最後まで自分の役割を果たすことができました。

結果は負けてしまい、とても悔しかったですが、今までで一番楽しい体育祭になりました。この悔しさをバネに、来年は今年の体育祭よりもっと盛り上げて、優勝できるように頑張ります。

8月の予定

9	土	部活動停止期間（～18日）
26	火	夏季学習会（好学チャレンジ）9：30～

9月の予定

1	月	全校集会 最終下校 11：25
2	火	給食開始 テスト前諸活動停止（～3日） 自転車点検
3	水	生活アンケート
4	木	定期テスト 給食なし（～5日）
8	月	避難訓練⑥ 第一回選挙管理委員
9	火	生徒会役員選挙公示・立候補受付
11	木	福祉学習（アイマスク体験）⑤⑥
17	水	授業公開①②③
18	木	授業公開①②③ 第二回選挙管理委員
24	水	選挙運動（～26金）
29	月	全校集会 最終下校 15：10
30	火	歌声延長開始（帰りの会 15分延長）



9月1日の時程について

朝の会 8：10－8：20
 朝清掃 8：25－8：40
 入場 8：50－
 賞状伝達 8：55－9：05
 全校集会 9：05－9：35
 学級活動 9：55－10：45
 帰りの会 10：55－11：10
 最終下校 11：25



9月1日の持ち物

服装：上下体操服で登校可
 持ち物：筆記用具 生活ノート 水筒 上履き
 防災頭巾 ジャージ（必要な人）雑巾
 夏休みの宿題（各教科）